
 
 

INDICAÇÃO Nº. 025/2017 
 
 
 
Indico, ouvido o Plenário, na forma regimental à senhora Prefeita Municipal, 
entrar em contato com os diretores da Usina Bunge, para solicitar o fim da 
pulverização aérea de agrotóxicos nas plantações de cana-de-açúcar, neste 
município. 
 
 

Sala das reuniões, 14 de fevereiro de 2017. 
 
 
 
 

Vereador Sinvaldo Roberto Barbosa 

 
 

 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
A pulverização aérea de agrotóxicos (inseticidas, herbicidas e outros) é 
uma prática comum na agricultura brasileira que atinge a saúde e o 
ambiente das regiões diretamente pulverizadas ou daquelas que são 
atingidas através da deriva técnica. Por conta do elevado percentual de 
perda durante a pulverização aérea, que pode chegar a mais de 80% e a 
atingir localidades distantes, o volume necessário para aniquilar os 
insetos e outras espécies-alvo deve ser muito maior.  

Por consequência, efeitos sobre a saúde e o ambiente, a perda da 
biodiversidade e das plantações do entorno decorrem com frequência 
dessa prática. 

Destarte, pela justificativa exposta, conto com o apoio dos nobres colegas na 
aprovação desta.  
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